

La foto de la semana



Concentración del profesorado interino. CCOO, UGT, CSIF y ANPE se concentraron el pasado jueves frente a la Consejería de Educación en defensa del profesorado interino de la Comunidad de Madrid. Se exigió la recuperación de las plantillas perdidas y la creación de empleo en la Enseñanza Pública, un acuerdo sectorial que dé estabilidad al sector así como rechazar la precariedad y rotatividad en el empleo docente.

“El cambio de modelo productivo debe ser el primer objetivo político”



El secretario general de CCOO de Madrid, Jaime Cedrún, participó en la jornada ‘Estrategias de la Política de Cohesión 2014-2020’, organizada por la Secretaría de Política Industrial y Servicios del sindicato y CCOO de Industria de Madrid para analizar el cambio de modelo productivo RIS3 y una nueva política industrial efectiva en la Comunidad de Madrid.

Cedrún hizo hincapié en que estamos ante “uno de los principales problemas que tiene esta región, este país y la propia Unión Europea” por lo que enfatizó en la necesidad de “aclarar y apostar por qué modelo de producción de bienes y servicios necesitamos”.

Un problema de futuro que en la Comunidad de Madrid es más que evidente ya que estamos ante “el gran riesgo de que desaparezca la industria, de quedarnos en un sistema

productivo de servicios de baja calidad, con mano de obra barata y trabajadores precarios y con poca cualificación”, a lo que apuntó que “así no puede haber empresas competitivas”.

Ante esta situación, Jaime Cedrún defendió que “el cambio de modelo productivo debe ser el primer objetivo político” para todas las candidaturas tanto en la región como en el conjunto del Estado. Por ello, CCOO así lo exigirá a todos los candidatos en el próximo proceso electoral.

El secretario general de CCOO de Madrid apuntó que “necesitamos reformas importantes y un pacto por la industria en la Comunidad de Madrid que incluya a las administraciones del Estado, las regionales y también las locales” que definan una política industrial, de innovación y desarrollo sostenible incorporando los empleos verdes.

Editorial

Un modelo productivo de futuro

Después de 7 años de crisis, seguimos buscando soluciones a la situación de desempleo de nuestra región y del conjunto del Estado. En numerosas ocasiones, desde todos los ámbitos de CCOO hemos manifestado, que la salida a esta crisis pasaba por una reindustrialización inteligente que nos lleve a una recuperación del espacio perdido en estos años.

Europa, dentro de sus políticas de cohesión 2014-2020, nos marca el camino a seguir y nos da herramientas para poder hacer el tránsito más liviano.

Para Comisiones Obreras, relanzar la productividad y la competitividad de un país, o una región como es el caso, necesita unas profundas reformas estructurales y políticas claras e incentivadoras para realizarlas. Si queremos hacer uso de esos fondos estructurales que ofrece Europa, tendrá que ser necesariamente bajo sus normas.

Una de las herramientas ofrecidas es el RIS3, esto es “Estrategia regional de investigación e innovación para una especialización inteligente”, que se enmarca dentro de los fondos FEDER, de ahí la importancia de la utilización que se puede hacer de los mismos en el ámbito de la empresa privada y en concreto del sector industrial.

La reindustrialización no puede ser de cualquier manera, la industria debe reinventarse para convertirse en un nuevo modelo productivo que garantice nuestro futuro. Y éste pasa por convertir la innovación en una prioridad, mejorar los procesos de innovación y conseguir una mayor implicación de administraciones y empresas.

Para ello se necesita financiación y estrategias que transformen la economía y respondan a los retos económicos y sociales actuales. La Comunidad de Madrid, al igual que el resto del Estado, necesita políticas y políticos que hagan una apuesta seria y real en I+D+i, que apuesten por un modelo productivo de futuro.